

Conselleria firma el acta de ocupación del CEIP Gasparot para que el nuevo colegio esté operativo el próximo curso 2022/23

El nuevo centro, cuyas obras están casi culminadas, recibirá el equipamiento durante los próximos días para vestir sus aulas que albergarán a 450 alumnos el próximo curso, poniendo así fin a 15 años de barracones del colegio Gasparot

El director general de Infraestructuras Educativas del departamento de Educación, Cultura y Deporte de la Generalitat ha visitado las obras de construcción del nuevo CEIP Gasparot de la Vila Joiosa, acompañado de Andreu Verdú, alcalde de la localidad, y Xente Sebastià, edil de Educación, con motivo de la firma el Acta de Ocupación para que el nuevo centro educativo de la Vila Joiosa pueda estar preparado para el inicio del próximo curso 2022/23. El director de infraestructuras ha querido adelantar la firma del acta de ocupación, una vez supervisado el edificio del nuevo Gasparot, para que Conselleria pueda habilitar de equipamiento durante las próximas semanas las aulas del colegio antes del inicio de curso, aunque sigan las obras en el exterior del edificio. Las obras del nuevo CEIP Gasparot comenzaron hace menos de un año y Conselleria ha invertido más de 7 millones de euros de forma directa para hacerlo una realidad, según destacaba el Director General. El director general de Infraestructuras Educativas del departamento de la consellera Raquel Tamarit ha destacado que “hoy es un día muy importante para mucha gente, sobre todo las familias, el profesorado y, especialmente, el alumnado del CEIP Gasparot. El próximo mes de septiembre la comunidad educativa de esta escuela emblemática iniciará las clases en su nuevo centro. Comenzamos la obra hace menos de un año y la Consellería ha invertido más de 7 millones de euros para hacerlo realidad. Estamos muy agradecidos a la comunidad educativa y al Ayuntamiento de la Vila Joiosa por su colaboración y su inmensa empatía. Todos podemos estar satisfechos de que borramos del mapa, por fin, los barracones estructurales heredados por el anterior gobierno del PP para este colegio”. Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa, ha incidido en la “satisfacción” de ver casi culminada una obra tan necesaria y funcional para la comunidad educativa de la Vila Joiosa. “Son casi 15 años de barracones, y 450 alumnos y alumnas los que a partir de septiembre podrán despedirse

de las condiciones precarias actuales y comenzar una educación en un centro funcional y digno”, dice Verdú. “Recordar que ha sido un largo proceso. Tanto la Generalitat como el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, cuando entramos al Gobierno nos encontramos con un solar, físico y administrativo. No había ningún trámite hecho, ni informes, ni proyectos elaborados por el anterior Gobierno. Ni dinero para su ejecución. Para ambas administraciones ha sido una carrera de obstáculos, pero a través de la sinergia y buen gobierno hemos conseguido hacer que el nuevo colegio Gasparot sea una realidad en la Vila Joiosa” concluía el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. Cabe recordar que la Consellería de Educación invierte en construcción y mejora de centros educativos de la Vila Joiosa cerca de 30 millones de euros, que generan 750 puestos de trabajo en el sector de la construcción. Entre las obras destacadas, a parte del CEIP Gasparot, están en marcha las actuales obras del CEIP Doctor Esquerdo, con 6,2 millones de euros por parte de Conselleria y 1,3 millones de euros de financiación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, y el nuevo IES Marcos Zaragoza para el que se contemplan 14,5 millones de euros de inversión. Las obras, a excepción del CEIP Gasparot, están acogidas al Pla Edificant de la Generalitat.

Noticia publicada el 20 de Julio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

